

Protokoll der 8. ordentlichen Sitzung

Datum: 09.02.2017

Geplanter Beginn: 15:00 Uhr

Raum: A051

Vorsitz: Laslo Rudolph

Protokollant: Holger Karwanni

Anwesende Personen:

Fachschaftsrat:

Patrick Rausch

Marc Rödder

Luciano Velardi

Holger Karwanni

Vanessa Ulrich

Laslo Rudolph

Christian Persie

Christian Höschler

Gäste:

Samuel Roman

Dominik Leschtschow

1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Beginn: 15:14

Eröffnung durch Laslo Rudolph

Rat ist Beschlussfähig

8/12 Ratsmitglieder anwesend

2. Genehmigung der Tagesordnung

Raumnutzung Fachschaftsräume als Punkt 7 hinzugefügt

Satzungsänderung wird zu Punkt 8

Spieleabend wird zu Punkt 9.1

Ratsessen wird zu Punkt 9.2

Semesterfahrt wird zu Punkt 9.3

Sonstiges als Punkt 10 hinzugefügt

Genehmigung der Tagesordnung

Beschluss: 8/0/0

3. Genehmigung der letzten Protokolle

15:29: Christian Höschler verlässt die Sitzung

Beschluss des vorherigen Protokolls:

Christian Höschler ist zur Zeit der Abstimmung nicht im Raum

7/0/0

Einstimmig genehmigt

4 Berichte

4.1 Vorsitz

Laslo Rudolph hat nichts zu berichten

15:32 Christian Höschler betritt die Sitzung

4.2 Kasse

Marc Rödder hat keine Veränderungen zu berichten

Konto: 11.303,45€

Barkasse: 16,00€

Marc Rödder hat noch keinen keinen Bankzugriff

4.3 Events

Es sollen Übungsklausuren für Algebra und theoretische Informatik zur Verfügung gestellt werden

4.4 IT

15:52 Samuel Roman verlässt die Sitzung

Drucker in der Fachschaft wieder betriebsfähig

15:54 Samuel Roman betritt die Sitzung

5.5 Schlüsselberechtigungen / Transponder

Die Schlüsselliste ist nicht aktuell. Es sind nicht alle Mitglieder des Fachschaftsrates auf der Liste aufgeführt.

Antrag von Patrick Rausch über Aufhebung des Schlüsselrechts Fachschaft-Informatik

16:04: Abstimmung (intern), Samuel Roman und Dominik Leschtschow verlassen die Sitzung

Beschluss: Entzug des Schlüsselrechts einer einzelnen Person, Name zur Wahrung des Persönlichkeitsrechts entfernt.

Beschlossen

16:09 Samuel Roman und Dominik Leschtschow betreten die Sitzung

Situation der Schlüsselberechtigungen und der Transponder werden besprochen. Es sollen nur Personen Zugriff erhalten, neben des Fachschaftsrates, welche sich bereiterklären, Gremienarbeit zu leisten.

16:21 Patrick Rausch verlässt die Sitzung

16:23 Marc Rödder verlässt die Sitzung

16:24 Patrick Rausch betritt die Sitzung

16:26 Marc Rödder betritt die Sitzung

16:27 Luciano Velardi verlässt die Sitzung

16:29 Luciano Velardi betritt die Sitzung

Beschluss: Wir räumen die Transponderliste auf, das nur noch aktive Fachschaftsratsmitglieder auf der Liste stehen, alle weiteren Transponder- und Schlüsselliste bedürfen einer Einzelfall Betrachtung, die betroffene Personen werden per Email informiert und um Einzelfall-Stellungnahmen gebeten, die Bereinigung der Liste wird nach 14 Tagen vorgenommen. Der Beschluss betrifft Raum A0.51, C.020 C.021

8/0/0

Der Beschluss ist einstimmig angenommen

16:49 Vanessa Ulrich verlässt die Sitzung

Samuel Roman beantragt Aufnahme auf die Schlüsselliste

16:53 Abstimmung (intern), Samuel Roman und Dominik Leschtschow verlassen die Sitzung

**Beschluss über Zugangsberechtigung Samuel Roman für Räume A051 und C021
Beschlossen**

16:56: Samuel Roman und Dominik Leschtschow betreten die Sitzung

Pause von 17:00 Uhr bis 17:15 Uhr

6. Mailverteiler Dunstkreis

Es soll eine Mailumfrage an alle Studierende geschickt werden, um ein Meinungsbild, über die Reaktivierung des Mailverteilers einzuholen

**Beschluss: Reaktivierung des Konzeptes des Verteilers Dunstkreis, als offener Verteiler für alle, die Zugriff auf diesen Verteiler haben möchten.
Die Reaktivierung wird per Mail über den Verteiler angekündigt.**

Abstimmung 7 / 0 / 0

Der Beschluss ist einstimmig angenommen

7. Raumnutzung Fachschaftsräume

Top 7 bezieht sich ausschließlich auf Raum A051

Besprechung der aktuellen Situation der Organisation des Raumes

17:45 Christian Persie verlässt die Sitzung

Laslo Rudolph will sich um die Umorganisation kümmern

17:47 Christian Persie betritt die Sitzung

Beschluss: Reorganisation Raum A051 die Büroecke wird an das Eingangstürabgewandte Ende gelegt, die restlichen Möbel werden anderswo angelegt.

Beschluss: 6 / 0 / 1

Beschluss angenommen

Besprechung der Beamersituation. Dieser soll nicht ausschließlich für Ratsarbeit genutzt werden, obwohl diese Vorrang hat

8. Satzungsänderung

Laslo Rudolph würde diesen Punkt gerne unter Anwesenheit des gesamten Fachschaftsrats durchführen.

17:53 Luciano Velardi und Patrick Rausch verlassen die Sitzung

Es soll zur nächsten Sitzung geprüft werden, welche die aktuell veröffentlichte Satzung ist

17:54 Luciano Velardi betritt die Sitzung

17:55 Patrick Rausch betritt die Sitzung

Es wurden keine Satzungsänderungen durchgeführt.

Die Beschlusserarbeitung wird auf eine außerordentliche Sitzung verschoben, diese werden von Laslo Rudolph durchgeführt.

9. Eventplanung

9.1 Spieleabende

Da die beiden zuständigen Personen nicht anwesend sind, wird dieser Punkt auf die nächste Ordentliche Sitzung verschoben.

9.2 Ratsessen

Die Mehrzahl der Stimmen für das Ratsessen bekam die "Chinesische Mauer" in Siegburg, Christian Höschler wird zur Terminfindung ein Doodle erstellen.

9.3 Semesterfahrt

Verschoben auf die nächste Sitzung.

10 Sonstiges

Patrick Rausch schlägt vor ein Wiki zu reaktiveren, in welchem: Events, Vorgehensweisen, Schlagworte, Kontakte und weiteres gepflegt werden.

Tagesordnungspunkt für die nächste Sitzung: Beschluss Reaktivierung Wiki

18:27 Laslo Rudolph schließt die Sitzung